

## Communiqué de presse

Le 16 mai 2019

## La réponse au problème de réception des chaînes TNT via une antenne râteau

Depuis le 2 mai, des foyers maîchois qui réceptionnent les chaînes de la TNT via une antenne râteau, n'ont plus du tout accès à ces chaînes de télévision.

Dès qu'elle a eu connaissance de ce dysfonctionnement, la Ville de Maîche a signalé ce problème technique à l'Agence Nationale des Fréquences pour qu'une intervention ait lieu rapidement.

Après recherches, l'ANFR a identifié la source de ce problème : Un module Orange récemment installé brouille les installations de certains particuliers qui reçoivent la TNT via une antenne râteau.



Par conséquent, ce module a été désactivé temporairement, et la réception

des chaînes TV est à nouveau optimale. Toutefois, ce module sera réactivité tout prochainement, ce qui provoquera le même problème de réception si rien n'est fait sur chaque antenne.

Il est donc indispensable que les usagers qui ont pu constater ces problèmes de réception soient recensés en mairie au plus tard le mardi 21 mai. Ce recensement permettra à un antenniste d'intervenir à leur domicile pour poser un filtre qui évitera ces désagréments. Le coût de cette intervention sera pris en charge par l'ANFR.

Si vous êtes concernés par ce dysfonctionnement, merci de contacter rapidement le secrétariat de mairie au 03 81 64 03 01 pour communiquer vos noms, prénoms, adresse exacte et numéro de téléphone.

Merci à tous pour la prise en compte de cette consigne avant le 21 mai.